



いよいよ今年も残り一か月。一年はあつという間ですね。子ども達はカレンダーを見て、「12月はクリスマスだよ!」「サンタさんにプレゼントお願いしたよ」と話をしたり、「もうすぐ発表会だよね」「早くみでもらいたいな」と話をしたりと、楽しみが沢山の様子です。また、子ども園では毎日ステージや保育室から楽しい歌や台詞が聞こえています。ステージの上に立つと緊張する様子も見られていましたが、それ以上に笑顔が輝き、自分の台詞を一生懸命に覚えて発表する姿が印象的でした。本番は、ぜひ温かい眼差しで応援して下さい。

[12月の予定]

- 10日(水)キンダーカウンセラー来園日
- 13日(土)発表会
- 16日(火)食育「ポテトサラダ」(4歳児)
- 18日(木)学研:学びタイム(5歳児)
- 19日(金)体操教室(3・4・5歳児)
- 23日(火)餅つき会
- 24日(水)クリスマス誕生会
(ドローンショーを開催します)
- 28日(日)～年末年始休園



※29日(月)～1月7日(水)1号認定冬季休暇

お知らせ

今年度も、ドローンショーを開催します！



12月24日(水)のクリスマス誕生会の後、10:25～頃からこども園ホールにてドローンショーを開催します。

10分程度の短い演目ではありますが、興味のある保護者の方の参加も可能です。参加される方は、保育教諭にお声かけ下さい。



おねがい

◎12月29日(月)～1月3日(土)は年末年始休園となります。年末のお休みに入る前には、こども園においてある布団・着替え等を全てお持ち帰りいただき、サイズや記名の確認(洗濯をする中で、名前が色落ちして読みなくなることがあります。)を行ない、年明けにお持ち下さい。



発表会の練習も始まり、歌声が響くこども園でした。日が短い分、室内で遊ぶ時間も多くなりましたが、運動遊び等体を沢山動かす工夫もしながら、元気な体作りをしています。



ワミーで、アクセサリーを作ったよ！

製作大好き！集中して取り組んでいます。



合奏の練習をするらいいおん組さん。真剣な表情がかっこいいですね。

11月の子ども達の姿



りす組



●模倣したり、表現したりすることを楽しむ。
(11月のねらいより)

りす組での生活も8か月が過ぎ、お友だちとの関わりへも変化が見られるようになりました。名前を読んだり、友達がしている遊びや動きを真似たりすることを楽しんでいます。これから、発表会へ向けてリズムや音楽に合わせて表現する楽しさが十分に味わえるよう関わっていきます。



「ブロック遊び」
お友達がブロックで作った電車に興味を持ち、一緒に作ったり遊ぼうとしたりする姿が見られます。
興味が向いていますね。

「真似してみようかな！」
保育教諭おや友達が体を動かしたり、歌ったりする姿を見て、少しずつ表現することを楽しむ姿が増えてきました。



「お友達が好き」
お友達への興味や親睦が深まってきたことで、子ども同士で手を繋ぎ、笑顔で見つめあいながら歩いたり、遊んだりする可愛らしい子どもたちです。

ぞう組



●友達とイメージを共有し、表現することを楽しむ。
(11月のねらいより)

子どもたちが見入ったり、聞き入ったりした絵本を発表会に取り入れました。日々の生活中で、「めっきらもつきらどおんどん」「それもいいね」の歌を一人の子が口ずさむと、周りにも広まっていきます。また、友達の発表するする姿を「声大きかったね」「かっこよかった」と伝える姿もあります。温かい雰囲気の中、取り組んでいきたいと思います。



「それもいいね！」
「それもいいね」の音楽を流すと「あ、それ知ってる！」「いつも、おうちで歌ってる！」と嬉しそうな表情が見られます。口ずさむ子どもたちがかわいいですよ。



「踊りも踊れるよ」
歌を歌ってると「ダンスはしないの？」「踊りたいな！」との声も聞こえできます。音楽が流れ始めると自然と体が動き始め、周りの友達と顔を見合わせ楽しむ子どもたちです。



「ちんぶくまんぷく～♪」
絵本を読み聞かせするとともに集中して聞き入っている子どもたち。発表会に取り入れようと子どもたちに話をするとき、「○○役がいいな！」と意欲的に教えてくれました。

